Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 129 m2
Référence V5738CA
Prix 2 055 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement situé sur un véritable belvédere avec vue panoramique sur la baie de
Cannes, les lles de Lérins et le massif de I'Estérel, au coeur d'un environnement
verdoyant avec une authentique oliveraie préservée, se dessinera un domaine
fermé exclusif de trés grand standing.Composé d'immeubles contemporains
répartis sur seulement deux niveaux, cette prestigieuse résidence sera complétée
par une superbe piscine et disposera d'un service de gardiennage.Cet
appartement 5 pieces de 129,81 m2 se composera comme suit :- Séjour- Cuisine

ouverte sur séjour- Une chambre avec salle de bains/toilettes ...

Ideally located on a real belvedere with panoramic views over the bay of Cannes,
the Lerins islands and the Esterel mountains, in the heart of lush vegetation with an
authentic preserved olive grove, will be erected a very high standing and exclusive
gated estate.Composed of contemporary buildings over only two floors, this
prestigious residence will be completed by a superb swimming pool and will have a
concierge service.This 129,81 sqgm 2-bedroom apartment will be composed as
follows :- Living-room- Open-plan kitchen- One bedroom with bathroom/toilet en

suite, opening out onto a terrace- One ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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